

Wegeplattensanierung in der Maisbach und am „Schwanneweg“ bei der Kapelle Richtung Kreuz ab 27.01.2020

Ab Montag, 27.01.2020, werden Betonplatten Richtung Maisbach und am Schwanneweg in drei Abschnitten saniert. Bei der Sanierung kann es je nach Menge der Betonplatten bzw. deren Lage zu kurzzeitigen Sperrungen der Strecken führen.

Aufgrund der günstigen Verbindungs- bzw. Rundwege um den Mittelberg und Altenberg können auch während der Sanierungszeit alle Grundstücke erreicht werden.

Abschnitt 1: Maisbachstraße Richtung Sportplatz bzw. zwischen Sportplatz und der Grenze zu Völkersweiler



Abschnitt 2: Mittelberg oberhalb SVW Sportheim



Abschnitt 3: Schwanneweg am Heischberg



Die Gemeinde Wernersberg bittet alle Grundstückseigentümer während der Bauzeit um Verständnis für die entstehenden Umstände in Form von Umwegen, welche definitiv in Kauf genommen werden müssen.

Ihr Ortsbürgermeister

Dominik Rubiano Soriano